



CONVENIO ENTRE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN Y CORTE DE JUSTICIA

Jueces escolares trabajarán por una convivencia sana en las instituciones educativas



Con el objetivo de fortalecer la convivencia escolar y promover la resolución pacífica de conflictos, la Dirección Regional de Educación de Ayacucho (DREA) en alianza con la Corte Superior de Justicia de Ayacucho han lanzado la iniciativa Justicia de Paz Escolar que se implementará en las instituciones educativas emblemáticas Mariscal Cáceres y Nuestra Señora de las Mercedes, fomentando el uso de la conciliación como mecanismo para resolver conflictos entre estudiantes y así reducir los niveles de violencia escolar, pandillaje y delincuencia juvenil.

Durante la reunión, estuvieron presentes el presidente de la Corte de Justicia, Juan Teófilo Ortiz Arévalo y el titular de la DREA, Oster Paredes Fernández, quienes destacaron la importancia de este proyecto.

"La convivencia pacífica en nuestras instituciones educativas es fundamental para el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Con esta alianza buscamos no solo resolver los conflictos que puedan surgir, sino también prevenirlos, inculcando valores de respeto y diálogo," afirmó Paredes.

Este proyecto se suma a las diversas iniciativas de la DREA en la construcción de entornos escolares más seguros y promotores de una cultura de paz en toda la región.